

iiPosiblemente la mejor excursión senderista!!

iiRuta que discurre por una Calzada Romana y la Batería militar de Cenizas!!

iiComenzamos y Terminamos en la playa!!



Las Cenizas

Domingo, 15 de enero de 2012



Que mejor colofón para finalizar las “Jornadas Dinámicas de Conocimiento de los Recursos Turísticos de La Manga del Mar Menor” que una excursión por el Parque Regional de Calblanque y en concreto una circular por Cenizas con comienzo y finalización junto al mar. Posiblemente la mejor excursión senderista que podemos hacer en nuestra Región.

Partiremos junto a la playa y pasaremos por dos baterías de costa, una calzada Romana y como colofón disfrutaremos de la Batería de Cenizas y sobre todos de sus vistas, desde donde se divisa desde Cabo Tiñoso (en días claros hasta Cabo Cope) a Cabo de Palos, pasando por Calblanque, La Manga, el Mar Menor, etc.

Punto de Encuentro: A las 9:00 de la mañana en la rotonda de la Salida 8 al Campo de Golf.

Acceso: Autovía de La Manga - Cartagena, con salida (8) a Los Belones, Islas Menores y Campo de Golf, hacemos completa la primera rotonda para cruzar por debajo de la autovía a la segunda rotonda, dirección a La Manga Club, donde nos agrupamos.

(Nos agrupamos en los distintos coches y a las 9:05 partiremos hacia el Faro de Portmán).

Para pérdidas y extravíos apuntarse el teléfono de Ventura (Monitor de Senderismo de la FMRM y Técnico de Senderos de la FEDME) que, como siempre, oficia de guía de la zona (639 89 17 11).





Duración: *Unas 3:30 horas, sin paradas.*

Desnivel: *400 metros, aproximadamente..*

Dificultad: *Media para un senderista.*

Recomendaciones: *Botas de montaña y/o zapatillas de trekking, etc. (siempre calzado especializado), ropa adecuada al tiempo, mochila con agua y cosas para picar a media mañana, crema solar, gorra, máquina de fotos, bastones.....*

Comida: *Como la zona lo merece, se pretende concertar comida en el restaurante La Garnacha, en Los Belones, a razón de 20 € persona para lo que será necesario confirmar previamente al siguiente correo: ventura.valero@gmail.com*





De interés: Siguiendo un orden, podríamos decir que a pesar de todos los pesares lo que más nos llama la atención es la magnífica bahía del antiguo Portus Magnus que según vamos ganando altura podemos la barbaridad que "con todos los permisos" se cometió con ella, algo parecido, sino rectifican a tiempo, podría pasar con el proyectado de superpuerto del Gorguel. Seguidamente pasaremos por la recién restaurada Batería de La Chapa para a continuación disfrutar de un espeso bosque de pinos y muchos ejemplares de *Tetraclinis Articulata* (Sabina Mora) endemismo de la zona, y por supuesto de muchos palmitos, que nos llevará hasta la Calzada Romana y de ahí, poco a poco, a disfrutar de la Batería de Cenizas.





Breve descripción del recorrido senderista: Desde el aparcamiento de la Playa del lastre partimos en dirección al faro y a la batería de La Chapa para adentrarnos en el bosque y de ahí a la Calzada Romana para subir, según se tercie, por un bonito, y en algún tramo empinado, sendero o por la pista normal que nos acercará a la Batería de Cenizas para, desde aquí, y después de disfrutar de las vistas, el almuerzo, etc. bajar por una bonita y pronunciada senda hasta el camino que nos devolverá de nuevo al aparcamiento desde donde partimos.

**Un día de sendero,
una semana de salud**



